



# Badeseer Benefiz-Festival

[www.badeseer-festival.de](http://www.badeseer-festival.de)

Ein Projekt des Kultur Kollektivs  
Bergstraße e.V.

Tel.: 06 251 - 10 39 962  
oder 06 151 - 39 79 876

Fax: 06 151 - 39 79 877

E-Mail: [info@badeseer-festival.de](mailto:info@badeseer-festival.de)

Anschrift:  
Kultur Kollektiv Bergstraße e.V.  
Postfach 1640  
64606 Bensheim

## - Presseerklärung 04/02 -

### **Bensheimer Badeseer-Festival geht im August 2002 in die 4.Runde**

Das mittlerweile größte Festival an der Bergstraße, welches für Frieden, Gerechtigkeit, Toleranz und Solidarität eintritt, wird dieses Jahr am Samstag, dem 24. August, stattfinden. Die Unterstützung von Kindern in bewaffneten Konflikten ist wie in den vorangegangenen Jahren Ziel der Veranstaltung.

Aus aktuellem Anlass planen die Veranstalter des Badeseer-Festivals – eine Gruppe Bensheimer Jugendlicher – dieses Jahr vermutlich die Unterstützung einer Organisation im Nahen Osten. Damit soll ein Beitrag zur Stärkung der Friedenskräfte beider Völker geleistet werden. Die Organisatoren verurteilen das Vorgehen der Israelischen Führung und plädieren für eine friedliche Lösung des Konfliktes auf Grundlage von Völker- und Menschenrecht und eine Entzerrung der Berichterstattung und Diskussion.

Vom „Badeseer-Benefiz-Festival“ unterstützte Projekte waren bisher ein Fond für jugoslawische Kriegswaisen 1999 und das Projekt „Kinder in bewaffneten Konflikten“ der Kinder- und Menschenrechtsorganisation „Terre des Hommes“ im Jahr 2000.

Im letzten Jahr konnten dann insgesamt 10.500 DM an die „Koalition für die Beendigung des Einsatzes von Kindersoldaten“ gespendet werden. Unterstützt wird hierdurch ein Projekt der kolumbianischen Sektion der Koalition, welche Jugendworkshops für ein friedliches Zusammenleben anbietet. Ziel des Projektes ist es kolumbianische Jugendliche mit Strategien zu versehen, sich der gewaltsamen Lösung von Konflikten, insbesondere der Rekrutierung durch die Kriegsparteien zu entziehen und ihnen bei der Bewältigung von traumatischen Kriegserlebnissen zu helfen.

Das Benefizfestival kann seit seinem Bestehen eine durchweg positive Gesamtentwicklung verzeichnen und ist inzwischen zu einer überregional bekannten Musik- und Kulturveranstaltung aufgestiegen. So stiegen die Besucherzahlen von 900 im Jahre 1999 auf 3.000 im Jahre 2001.

Aufgrund der großartigen Publikumsresonanz und der durchgehend positiven Entwicklung in den vergangenen Jahren erwarten die Veranstalter für das kommende Festival eine weitere Steigerung der Besucherzahlen. Derzeit bemüht sich das Organisationsteam ein gewohnt vielseitiges Programm aus überregional erfolgreichen Bands und Nachwuchsmusikern aus der Region zusammenzustellen. Jede Band hat die Möglichkeit sich zu bewerben. Zudem werden wieder Artisten, sowie zahlreiche Informationsstände von Menschenrechts-, Friedens- und Entwicklungspolitischen Gruppen vertreten sein.

Das Festival findet dieses Jahr im Rahmen des erstmals am 24. August ebenfalls in Bensheim veranstalteten hessischen Familientages statt, wobei Organisation und Inhalt des Festivals unabhängig vom Gesamtprogramm bleiben.

Band-Bewerbung mit Infos und mind. zwei Songs an:

Kultur Kollektiv Bergstraße e.V.  
Postfach 1640  
64606 Bensheim

Weitere Infos unter: [www.badeseer-festival.de](http://www.badeseer-festival.de)